
MIGUEL ALEMAN V

Empresarios no
deben depender
del gobierno
O jalamos todos o el

país no va a caminar
Estas fueron las palabras
de Miguel Alemán
Velasco presidente
de México Cumbre de
Negocios al referirse
al bajo crecimiento
durante el primer año
de la administración
del presidente Andrés
Manuel López Obrador En
entrevista con Excélsíor
demandó al sector privado
no esperar el reparto de
obras pues eso quedó en
el pasado No hay que
esperar a los proyectos
que da el gobierno

IP debe apostar a
proyectos propios

MIGUEL ALEMAN VELASCO EN ENTREVISTA
El presidente de

México Cumbre de

Negocios demandó
al sector privado
tener confianza
en los cambios
y reactivar las
inversiones

POR KARLA PONCE

karlaponce gimrncom mx

El bajo crecimiento duran
te el primer año de la ad
ministración del presidente
Andrés Manuel López Obra
dor significa que o jalamos
todos o el país no camina
rá consideró Miguel Ale
mán Velasco presidente de
México Cumbre de Negocios
quien demandó al sector pri
vado no esperar el reparto
de obras para reactivar sus
inversiones pues esa prácti
ca ya quedó en el pasado

Muchos de la iniciativa
privada están acostumbra
dos a que las inversiones se
echan andar cuando el go
bierno da obras pero aho
ra cada quien tiene que ver
qué proyecto hacer No hay
que estar esperando a ver
qué obras da el gobierno ver
si se licitan o si te toca tal o

cual eso ya pasó ya no se va
a ganar más que por com
petencia y eso deberá ser
real y no por arreglos espe
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cíales con algunas personas
u organizaciones las cuales
tenían favoritismo del go
bierno licitación o no lici
tación indicó en entrevista
con Excélsior

De acuerdo con el tam
bién presidente de Interjet
para poder crecer hay que
sembrar sin embargo este
año debido a que el nue
vo gobierno federal cam
bió todas las bases a las
que el sector privado estaba
acostumbrado para hacer
lo las inversiones redujeron
su velocidad Es un nue
vo estilo de gobierno Nos
estamos adaptando a ello
en este momento pero sin
duda necesitamos hacer que
esto funcione más rápido
entre todos

Aseguró que el nuevo
proyecto de país es realizable
por lo que llamó a los hom
bres de negocios a impulsar
lo pues sólo de esa manera
se verán resultados en el cor
to plazo Todo mundo espe
ra a ver qué hace el gobierno
o a ver cómo resuelve tal
cosa y nadie quiere ayudar
La transformación nos está
enseñando a que debemos
jalar parejo para que las co
sas funcionen insistió el hijo
del expresidente y exgober
nador Miguel Alemán Valdés

Desde sus oficinas en la
Fundación Miguel Alemán
ubicada en el poniente de
la Ciudad de México rodea
do de fotografías de amigos
y familiares aviones en mi
niatura y reconocimientos
de todo tipo aseguró que la
mayoría de los cambios que
ha emprendido el presidente
López Obrador son correc
tos aunque aclaró que nadie
es perfecto

Resaltó que el mayor de
safío del jefe del Ejecutivo
es cumplir con lo que pro
metió durante su campaña
electoral A estas alturas el
que no esté de acuerdo con
las decisiones que se están

tomando tiene que recor
dar que la mayoría lo está
pues el Presidente ganó con
amplio margen de distancia
respecto a los competidores
así que hay que unirse para
que el cambio sea positivo
Yo estoy seguro que lo será
porque es un hombre que
tiene la experiencia que muy
pocos tenemos en cuanto a
ver los problemas de Méxi
co y ahora puede dedicarse
a resolverlos Otros viajaban
más fuera del país que den
tro y estamos viendo que él
cada fin de semana va a con
sultar a escuchar y a ver los
problemas en cada uno de
los estados

Consideró que la inicia
tiva privada debe dedicar
se a lo que sabe hacer que
son negocios siempre cum
pliendo sus obligaciones Lo
único que tenemos que ha
cer los empresarios es estar
al corriente fiscalmente con

los impuestos para poder
gozar de nuestros derechos
resaltó el creador de Méxi
co Cumbre de Negocios una
plataforma de debate ins
pirada en el Foro Económi
co Mundial de Davos Suiza
que se ha caracterizado por
ser neutral independiente y
sin fines de lucro

La edición número 17
de esta reunión anual que
se realizará del 20 al 22 de

octubre en Cancún Quin
tana Roo se titula Una Fór
mula para el Crecimiento de
México Innovación Inclu
sión Confiabilidad debido
a que sin estos tres elemen
tos es imposible crecer Sin
embargo necesitamos la
creatividad del mexicano

para proponer soluciones a
los problemas que tenemos
las cuales serán enviadas

al Presidente y su gabinete
pues están abiertos a nuestra
participación y eso es algo
que no podemos desperdi
ciar en tiempos en los que
a nivel mundial están que

brando negocios muy impor
tantes Nosotros no podemos
esperar a que eso suceda
para alzar la voz Estamos
muy a tiempo de poner en
marcha un plan para crecer a
mayor velocidad

INTERJET ESTÁ MUY
BIEN Y VA ESTAR
MUCHO MEJOR

El octagenario rechazó las
versiones de la posible quie
bra de Interjet la aerolí
nea de bajo costo que inició
operaciones en 2005 No
es cierto nada de eso Inter
jet está muy bien y va estar
mucho mejor La compa
ñía que tiene 14 años lo úni
co que puede hacer ahora es
crecer Acabamos de com
prar 40 aviones nuevos y
pronto empezarán a llegar
pues en lo que estamos en
focados es en dar buen ser
vicio y seguridad

Este año la compañía
desmintió a través de un
comunicado una posible
quiebra técnica aunque re
conoció que enfrentó una
controversia judicial con las
autoridades mexicanas por
un adeudo fiscal con el Ser
vicio de Administración Tri
butaria SAT entre 2013 y
2017 sin embargo la aerolí
nea ganó el amparo

Durante un tiempo el
SAT estuvo cobrando 10
anual de impuestos y era un
error que se demostró jurídi
camente y se ganó el ampa
ro informó Alemán Velasco
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